

令和3年度 学校関係者評価報告書

大阪市立新東淀中学校 学校協議会

1 総括についての評価

- ・年度目標を多くの項目で達成できた事に感謝します。
- ・了承します。
- ・コロナ禍の中、安全安心を第一に様々な工夫を加え学びの保障に取り組まれたことに頭が下がります。いじめに対する成果が見られた一方、学力向上に向け様々な取り組みを入れられ今後も力を入れていただきたいと思います。女子の運動能力が高いことが見られました。
- ・校内アンケートにおける「授業内容が分かる」の項目について肯定的に答えていない18%の生徒への対応についても取り組み内容を明記してほしい。
- ・本年度の自己評価結果の総括について中段のところで文章が切れています。
- ・取り組み（校内巡回強化、生徒との積極的対話等）の成果として、暴力行為、いじめの発生件数が前年度より減少したことは素晴らしい、今後も取り組みの継続をお願いしたい。また、解消していないいじめ事案1件も、解消できるよう最後までフォローよろしくお願ひします。
- ・3年生の全国学力・学習状況調査では大阪市にあと少しの数字で頼もしく感じました。

2 年度目標（全市共通・学校園）ごとの評価

年度目標 【子どもが安心して成長できる安全な社会（学校園・家庭・地域）の実現】

- ・努力して下さるのが良く解ります。
- ・不登校比率の高さに驚いています。その背景や様態はそれぞれだと思います。将来の自立に向け、その子にあった手立て、連携に取り組んでいただきたいことに感謝します。
- ・環境面での整備、防災減災教育、安全教育等、また、人権を尊重しつつ教育活動での心の成長を図る取り組みが進められている。
- ・コロナ禍の中で学校生活は楽しいと答えた生徒の割合が87%というのは、先生方一人一人の努力の表れだと思う。文化発表会について今年度も保護者は鑑賞できなかつたが演劇部もすばらしい評価してあげてほしい。
- ・多くの項目で、概ね目標を達成し、特に芸術鑑賞において、生徒の高い満足度が得られているので、今後も充実した取り組みをお願いします。学校HPのアクセス数増加は、コロナ禍において保護者の子供の学校での様子をもっと知りたいとのニーズの高まりと考え、アンケート結果（保護者用）は、86%から80%に下がっていることから、種々の改善（アクセス集中時もダウンしないようサーバーの強化、情報発信のスピード、見やすさ等）が必要と考えます。
- ・学校生活において、いじめをなくす、規則を守る等を個々が認識し楽しく充実した3年間を送り、成長していってほしいです。このような質問があることに答えることで、前向きに改善していくのだろうと思います。

年度目標 【心豊かに力強く生き抜き未来を切り拓くための学力・体力の向上】

- ・コロナ禍における学びの保障、健康、体力の保持増進は、次年度も引き続き大きな課題になるかと思います。どうぞよろしくお願いします。
- ・学級での話し合い活動にも工夫を凝らし進められ分かる授業への取り組み、ICTの活用、学びサポーターの投入も進められている。親子漢検、英検等、特色有る取り組みはこれからも進めていただきたい。
- ・全市共通目標について頂いた資料からだけでは結果が読み取れないと思う。漢字検定、英語検定についてまだまだ受験者数が少ないと思う。受験していない生徒への取り組みが必要ではないかと思う。
- ・多くの項目で、概ね目標を達成し、コロナ禍での工夫が成果に繋がっていると感じました。給食時の保健委員による本日の献立、食材や栄養素についての放送が、黙食のためより効果的（集中して聞ける）な手法と感じ、他にも応用ができるのではないかと考えています。例えば文化委員による本の紹介を図書だよりだけでなく、給食時の放送で実施するのはどうでしょうか。学校生活に関するアンケート（生徒用）で一番低いのが「家でも学校の勉強をしている」57%で、この改善のための工夫が必要なのは明らかですが、学校側から家庭へ、具体的工夫の提案があれば、ご教示頂きたいと思います。
- ・何ごとにおいても先生方と生徒との信頼と会話があつて向上するものだと思います。度々、先生と生徒が楽しく会話をしている場面を目にし、嬉しく思います。

年度目標 【その他】

- ・小中連携を充実させ、教員同志の学び合いがいっそう進展すればと考えます。
- ・社会情勢や地政学等、複雑な現実社会に向き合い自分の行動につながる社会科の学習にも取り組んでいただきたい。
- ・次年度への改善点、学力向上については急務の課題と明記されているので、より一層連携を深め努力してほしい。
- ・小中一貫教育の充実の取り組みについて、初めて知りました。すごく良い取り組みだと感心しました。ぜひ学力向上に向けて、中学校・小学校の相互の授業見学、授業の在り方を4校で共通の意識を深めて頂き、よりつながりのある授業実践、宜しくお願いします。

3 今後の学校の運営についての意見

- ・現在の進め方を続けていって下さい。
- ・一年間のお取組、本当にありがとうございました。
- ・継続して、安心安全で健やかな学びの場となる様お取り組みよろしくお願いします。
- ・児童虐待、ヤングケアラー問題について、早期発見に繋げ支援につながるシステムを構築して欲しい。
- ・コロナ禍の影響が大きいと思いますが、不登校が増えているのは気になります。外部機関との連携し、柔軟な対応を実践されているとの事ですので、不登校という一括りの数字とあわせてスクールカウンセラー等の外部機関で支援を受けている生徒数も「見える化」してほしいと思います。
- ・勉強、クラブ、放課後ともに、このような世の中ではありますが落ち着いているように思います。一日も早く元の生活に戻るよう願います。

ご協力ありがとうございました。